

幸せ実感広め隊かわら版 [vol.10]

「幸せ実感広め隊」は、ながくて幸せのモノサシづくり活動の一環として、長久手の幸せなまちづくりにつながる活動を紹介しています。

～「幸せ実感広め隊第9回ミーティング」を開催～

日時 平成28年2月23日（火）午後7時～午後8時45分
場所 市役所西庁舎2階第7、8会議室
参加者 市民メンバー及び職員メンバー 計13人

ながくて幸せ実感広め隊の第9回ミーティングで「幸せ実感フェスティバル」の内容検討と、「今後の広め隊活動」についてアイデアを出し合いました。

チーム乾杯の取材報告

チーム乾杯（Cチーム）取材先「ながくて里山クラブ」の取材報告がまとまり、完成版を他のチームに披露しました。また、Bチームからも取材先を「がんこおやじの会」に決め、「取材は完了し、もうすぐ完成します。」と報告がありました。完成した取材報告は、順次市ホームページで紹介していきます。ぜひご覧ください。

チーム乾杯（Cチーム） 取材先「ながくて里山クラブ」



みつけた、幸せのかけら！



思いを形にしていくなじみ！

一人ひとりが思う「カタチ」を持ち寄って、ひとつのものを作り上げること



竹伐採で切った本数と流した汗が喜びに！

薄暗い竹藪の状態、やぶ蚊の発生地であった場所が、木漏れ日が漏れる
竹林に整備できたこと、これから生まれるタケノコを見守る幸せ



ひとつひとつの活動を純粋に楽しむ！

作業した分だけ目に見えて変化が見えてくる楽しさがある。
やりきった！という達成感と、周囲の住民の方から喜ばれるうれしさ

幸せ実感フェスティバル

フォーラム検討会を立ち上げ、メンバーの募集をしたところ8名の立候補がありました。第1回検討会で話し合ったところ、楽しい感じができるように名称を「幸せ実感フェスティバル」にすることに決まりました。

その検討会で考えた開催概要(案)をメンバーの「わごわごさん」から発表し、それをたたき台に活発な意



「改善案」について【意見抜粋】

見交換をして、改善案を出し合いました。

様々な意見を参考にして、第2回フェスティバル検討会では時間配分や役割分担などを詰めていきます。

今後の広め隊は

第8回ミーティングで出し合った意見の中から、来年度の広め隊の活動の方向性を整理したところ、幸せ実感フェスティバルの開催目的に合致すると考えられました。

その活動の方向性を基に、今後の広め隊活動のアイデアを出し合いました。

出てきたアイデアを整理して、来年度の方向性をみんなで決めていきます。



- ・「幸せマイスター」の定義や説明があるよね
- ・グループトークは時間を増やして、回数を3回から2回にしよう
- ・幸せマイスターのアピールタイムを設けよう
- ・グループトークの後に全体で今日感じたこと等の振り返りの時間を設けよう
- ・市民活動団体のPR用チラシコーナーや宣伝タイムを作ろう
- ・参加者とマイスターの交流タイムとして「茶話会」を設けよう など

今後の広め隊活動について【意見抜粋】

- ・今年度の「幸せマイスター」を取材、発表する活動を続けることが重要
- ・マイスターの友達を紹介してもらい、新たなマイスターを発掘しよう
- ・市民活動団体の取材だけでなく、活動体験もして紹介しよう
- ・学生からシニアクラブまで幅広く仲間を増やそう
- ・取材報告のダイジェスト版を作り、各施設で配布しよう
- ・ポスターやチラシで広め隊活動自体をもっとPRしよう など

幸せ実感フェスティバル

～あったかい幸せのかけら、あなたにもおすそ分け～

- 日時 平成28年3月26日（土）午後1時30分から午後3時30分まで
場所 市役所西庁舎3階研修室
内容 ・幸せのモノサシづくり及び幸せ実感広め隊の活動紹介
・幸せマイスター、広め隊、参加者によるグループトーク
・長久手「いいね賞」表彰式 など

参加費無料。お気軽にお越しください！

